

Badminton-Team punktet auswärts

Stockelsdorf. Die Möllner SV kam im ersten Auswärtsspiel in der Badminton-Landesliga beim ATSV Stockelsdorf III zu einem 4:4. Für die verhinderten Andrea *Janne-Lasse* Böhler und Jannik *Albrecht*. Rehmeier starteten erstmals Martin Koop und Janne-Lasse Albrecht im ersten Doppel gegen die Altmeister Bunn/Schneider. Am Ende fehlte nicht viel, aber die Erfahrung setzte sich letzten Endes knapp mit 21:16 im Entscheidungssatz durch. Für den Ausgleich sorgten Kirsten Blohm und Johanna Franke mit einem deutlichen Zwei-Satz-Erfolg. Das Herrendoppel Bernd Kirey-Koch/Marco Pfalzgraf und Blohm durch einen deutliches 21:5, 21:14 im Dameneinzel erhöhten auf 3:1. Den Punkt sicherte Albrecht. Franke/Pfalzgraf hatten noch den Sieg auf dem Schläger, verloren aber gegen die deutschen AK50-Mixedmeister Heike und Thomas Bunn 13:21, 21:14, 19:21.

